

“Animal Acorralado”

9 de Mayo de 2016, un día muy lluvioso, el detective West se había involucrado en unos de los casos más difíciles que pudo tener. Trataba de investigar sobre por qué se había robado la biblioteca Branshiel, era la biblioteca más grande de la ciudad.

La robaron la noche anterior, el detective fue a ver a la biblioteca... En la escena del crimen se dejaron unos libros, trataban la mayoría de historias de robos, estrategias, crímenes y demás. De pronto se dio cuenta que el criminal también aparte de robar en la biblioteca, planeaba alguna que otra cosa mucho más grande. Fue a la entrada y pidió el registro de las cámaras, quería ver por dónde pudo entrar el ladrón. Al parecer, en una grabación se vio a alguien entrando por la ventana y después saliendo con una bolsa con los libros dejando la ventana abierta.

Llevó la información a su casa para poder pensar mejor, trataba de armar el caso, pero con muchas ideas que él tenía de por qué pudo el ladrón haber robado específicamente esos libros. Su cabeza estaba rebotando esas ideas como una **pelota picando**. Al llegar la noche fue a la biblioteca para ver si encontraba algo más. Llegando se encontró a un señor solo, leyendo unos libros sobre crímenes y robos, tal como el ladrón, empezó a hablarle pero el otro no le contestaba, parecía muy concentrado. Cuando el señor de la lectura se estaba yendo de la biblioteca no dejó ningún libro en su lugar y se fue. Al darse cuenta el detective lo empezó a seguir.

En un momento el supuesto “ladrón” se detuvo en un lugar extraño. Pareciera ser un tipo bar, el señor entró y el señor West a la par. El sospechoso se juntaba con otros chicos y a esos mismos les hablaba y contaba ideas tratadas al libro, como una especie de estrategia, que el detective tenía una mala vibra. Cuando el sospechoso salió, West lo comenzó a seguir hasta que paró, ahora sí en un lugar “normal”. El detective no entró, pero registró el lugar.

Al día siguiente pasó por el camino a la casa de la noche anterior. Al llegar vió que no había nadie, forzó la cerradura de la puerta y entró... Se encontró con una pila de libros que parecían los robados de la biblioteca, fotos, planos, armas y lo peor de todo un mapa que marcaba a un solo punto "el banco", entonces el detective empezó a ver todo lo posible que pudiera pasar. En las escrituras y planos se decía que se iba a ejecutar el día 15 de mayo a las 3 de la tarde, cosa que no iba ni bien ni mal, por un lado tenía poco tiempo, pero por el otro tenía las piezas. Tomó un arma con cuidado y se fue a la oficina a investigar para sacar información del criminal.

Pudo encontrar un lugar donde se vendían armas no tan visto y fue a visitarlo. Le preguntó al vendedor de quién le había comprado ese modelo de arma, el hombre le dijo que se llamaba Johnny Bryant, también dijo que él venía de vez en cuando, pero en este último tiempo había venido seguido. En ese momento el detective West encontró una de las piezas más importantes del caso. Se volvió a la oficina y buscó en su computadora todo sobre Johnny Bryant, pudo saber que era un chico con varios crímenes débiles no tan perjudiciales, pero que después de todo no hay nada más.

Y era 13 de mayo y el tiempo corría, el día estaba nubloso muy oscuro y se escuchaban los **truenos** de fondo. El detective aprovechó el día para dedicarse a buscar más eslabones para formar esa cadena del crimen, fue de vuelta a la casa del ladrón, y pudo encontrar alguna que otra cosa. Varios nombres y dibujos sobre el crimen que iba a pasar, donde se llevó información sobre eso a sus compañeros de la policía.

Al llegar hicieron un panorama sobre todo lo que puede hacer o planear en el acto. Buscaron las entradas y salidas del banco, sectores, cámaras de seguridad, ventilación y todo lo demás...Tardaron casi día y medio en planear todo. West ya sabía que tenía todo armado, pero siempre piensa en lo que falta, hasta que se le vino una idea y capaz era la mejor.

Lo que le venia a la cabeza no era todo eso de terminar el robo con las películas, lo que pensaba era de acorralarlo; poner todo lo que investigó con sus compañeros en ese plan... Donde solo sea Johnny.

Ya era el día del "robo", estaba todo tranquilo y planeado esperando que llegara el momento. Se hicieron las tres y de pronto llegó Bryant, empezó a caminar hacia la caja,

empezó a hablar ya casi por sacar su arma y de pronto cientos de esas lo rodeaban... Su estrategia trataba de seguir al ladrón cada paso o movimiento que hacía para identificar cuándo ocurría el momento, disfrazar a todos los policías como los empleados del banco y el haciéndose pasar como una persona normal. El plan del detective salió tal como lo esperaba, al ver a Johnny Bryant ahogándose en sus **lamentos**, por la estrategia un tanto inesperada. Nadie lo podía creer, un animal acorralado en su propio juego.